

Lampiran 1 Pedoman Wawancara

PEDOMAN WAWANCARA PENELITIAN
DI PONDOK PESANTREN NURUL ATHFAL
DITUJUKKAN KEPADA PENGASUH PONDOK PESANTREN

1. Bagaimana pendapat bapak mengenai keefektivan ta'zir sholat sunah di tempat umum atau di lingkungan pondok dalam mengatasi indisipliner santri?
2. Menurut Bapak, apakah ta'zir sholat sunah ditempat umum ini mampu mengubah perilaku santri ke arah yang lebih baik lagi?

PEDOMAN WAWANCARA PENELITIAN
DI PONDOK PESANTREN NURUL ATHFAL
DITUJUKKAN KEPADA PENGURUS PONDOK PESANREN

1. Apakah ada Bimbingan Islami di pondok pesantren Nurul Athfal?
2. Bagaimana pelaksanaan Bimbingan Islami di pondok pesantren tersebut?
3. Apa saja indisipliner santri di pondok pesantren Nurul Athfal?
4. Bagaimana pelaksanaan ta'zir sholat sunah ditempat umum atau di lingkungan pondok ?
5. Bagaimana pengaruh dari ta'zir sholat sunah ditempat umum dalam mengatasi indisipliner santri atau pelanggar ta'zir tersebut?
6. Apa manfaat dari takzir sholat sunah ditempat umum?
7. Apa peran pengurus dalam pelaksanaan bimbingan Islami melalui ta'zir sholat sunah ditempat umum?

PEDOMAN WAWANCARA PENELITIAN
DI PONDOK PESANTREN NURUL ATHFAL
DITUJUKKAN KEPADA SANTRI

1. Apakah anda pernah melanggar aturan pondok pesantren?
2. Apakah anda pernah tidak berangkat mengaji?
3. Apa alasan anda tidak hadir mengaji?
4. Apakah anda pernah dita'zir sholat sunah ditempat umum?
5. Apakah anda menyesal tidak hadir mengaji?

Lampiran 2 Transkrip Wawancara

TRANSKIP WAWANCARA PENGASUH

Nama : Kyai Isrorudin

Jabatan : Pengasuh Pondok Pesantrem

Waktu : 17 Juni 2022

No	Pertanyaan	Jawaban
1	Bagaimana pendapat bapak mengenai keefektivan ta'zir sholat sunah di tempat umum atau di lingkungan pondok dalam mengatasi indisipliner santri?	Ta'zir berupa sholat sunah ditempat umum bisa saja membuat santri jera untuk melakukan pelanggaran lagi, karena mereka merasa malu ketika melakukan sholat sunah didepan pondok lawan jenis dan dilihat oleh santri yang lainnya.
2	Menurut Bapak, apakah ta'zir sholat sunah ditempat umum ini mampu mengubah perilaku santri ke arah yang lebih baik lagi?	Menurut saya ta'zir sholat sunah ini dapat mengubah perilaku santri disini, santri yang sudah pernah mendapatkan ta'zir ini biasanya kapok dan tidak menulangi lagi.

TRANSKIP WAWANCARA PENGURUS

Nama : M. Akhsanul Amilin

Jabatan : Pengurus (Keamanan)

Waktu : 17 Juni 2022

No	Pertanyaan	Jawaban
1	Apakah ada bimbingan Islami di pondok pesantren Nurul Athfal?	Iya, ada mbak
2	Bagaimana pelaksanaan konseling Islami di pondok pesantren tersebut?	Pelaksanaan bimbingan Islami dilakukan secara rutin setiap satu minggu sekali dengan pengumpulan anak-anak guna untuk pelaksanaan konseling Islami melalui penakziran.
3	Apa saja indisipliner santri di pondok pesantren Nurul Athfal?	Santri disini rata-rata masih remaja, jadi pada umumnya mereka itu sedang pada pencarian jatidiri. Mereka melakukan apapun yang mereka inginkan dan mereka tidak peduli kalo itu benar atau salah karena mereka belum bisa membedakan hal tersebut, sehingga mereka tanpa sadar

		<p>melakukan indisipliner.</p> <p>Bentuk indisipliner santri yang paling sering terjadi Ketidakhadiran mengaji mba, tapi indisipliner santri disini juga ada yang tidak mengikuti kegiatan belajar mengajar, keluar malam melebihi batas waktu yang ditentukan oleh pondok, kemudian tidak mengikuti sholat berjamaah.</p>
4	<p>Bagaimana pelaksanaan ta'zir sholat sunah ditempat umum atau di lingkungan pondok ?</p>	<p>Santri yang dtakzir atau diberi hukuman sholat sunah diarea komplek lawan jenis adalah termasuk bentuk pelanggaran berat, yang mana santri telah melakukan pelanggaran seperti tidak pernah mengikuti kegiatan dipondok pesantren atau Ketidakhadiran mengaji yang telah melampaui batas yang ditentukan yaitu lebih dari 10 kali.</p> <p>Para santri dikumpulkan satu minggu sekali guna dilakukan</p>

		<p>bimbingan Islami dengan penakziran sholat sunah ditempat umum, tetapi masih dilingkungan pondok. Biasanya sholat sunah ini dilakukan didepan area lawan jenis, jika yang ditakzir adalah santri laki-laki maka sholat sunahnya di depan asrama perempuan dan begutu pula sebaliknya pada santri perempuan.</p>
5	<p>Bagaimana pengaruh dari ta'zir sholat sunah ditempat umum dalam mengatasi indisipliner santri atau pelanggar ta'zir tersebut?</p>	<p>Dengan adanya bentuk ta'zir semacam itu menjadi sangat efektif dengan harapan supaya santri kapok dan tidak mengulangi perbuatan yang dilanggarnya dan bentuk ta'zir semacam itu bertujuan untuk mendidik supaya santri disiplin.</p>
6	<p>Apa manfaat dari takzir sholat sunah ditempat umum?</p>	<p>Manfaat dari ta'zir sholat sunah dilingkungan pondok adalah supaya santri belajar bertanggung jawab dan menumbuhkan karakter</p>

		untuk disiplin.
7	Apa peran pengurus dalam pelaksanaan bimbingan Islami melalui ta'zir sholat sunah ditempat umum?	Peran pengurus dan pengasuh dalam pelaksanaan bimbingan Islami ini yaitu mendampingi dengan memberikan arahan positif terhadap santri agar santri dapat disiplin dan menumbuhkan karakter yang baik.

TRANSKIP WAWANCARA SANTRI

Nama : Riska Okta Virani

Umur : 13 Tahun

No	Pertanyaan	Jawaban
1	Apakah anda pernah melanggar aturan pondok pesantren?	pernah, saya melanaggar tata tertib keluar malam-malam tanpa izin, menyimpan hp tanpa sepengetahuan pengurus.
2	Apakah anda pernah Ketidakhadiran mengaji?	Ya selain keluar malam dan ketahuan menyimpan hp, saja juga pernah Ketidakhadiran mengaji.
3	Apa alasan anda Ketidakhadiran mengaji?	Karena malas dan sering mengantuk karena sering begadang main hp. Karena dipondok dilarang membawa hp makanya saya main hp pas malem-malem agar tidak ketahuan oleh pengurus, tapi paginya malah ngantuk jadi nggak masuk kelas ngaji.
4	Apakah anda pernah dita'zir sholat sunah ditempat umum?	Karena nggak berangkat ngaji jadi saya dita'zir sholat sunah

		dilingkungan pondok.
5	Apakah anda menyesal telah Ketidakhadiran mengaji?	Ya saya menyesal karena malu banget jadi saya nggak mau lagi dta'zir sholat sunah dilingkungan pondok lagi. Karena jarang masuk kelas ngaji saya ketinggalan pelajaran dan ketinggalan mengapsai.

Nama : Ni'matul Fauziyah

Umur : 17 tahun

No	Pertanyaan	Jawaban
1	Apakah anda pernah melanggar aturan pondok pesantren?	Pernah, keluar pondok tanpa izin pengurus.
2	Apakah anda pernah Ketidakhadiran mengaji?	Pernah kak
3	Apa alasan anda Ketidakhadiran mengaji?	Kadang dari sayanya yang males berangkat tapi kadang juga diajak teman, kadang juga ngantuk jadi nggak berangkat ngaji.
4	Apakah anda pernah dita'zir sholat sunah ditempat umum?	Iya pernah kak

5	Apakah anda menyesal telah Ketidakhadiran mengaji?	Iya menyesal ternyata rasanya dita'zir sholat sunah malu banget, apalagi pas takbir waktu sholat karena dikelilingi santri putra jadi gerogi, jadi saya nggak mau dita'zir sholat sunah dilingkungan pondok lagi. Sering nggak berangkat ngaji jadi daftar hadir menjadi alfa dan tertinggal pelajaran.
---	--	---

Nama : Sulistiani

Umur : 17

No	Pertanyaan	Jawaban
1	Apakah anda pernah melanggar aturan pondok pesantren?	Pernah kak, saya keluar pondok tanpa izin ke pengurus dulu.
2	Apakah anda pernah Ketidakhadiran mengaji?	Sering kak malah tanpa keterangan.
3	Apa alasan anda Ketidakhadiran mengaji?	Pengen aja kak kadang juga ketiduran nggak ada yang bangunin.
4	Apakah anda pernah dita'zir sholat	Ya pernah kak...

	sunah ditempat umum?	
5	Apakah anda menyesal telah Ketidakhadiran mengaji?	Ya saya kapok kak dita'zir sholat sunah dilingkungan pondok karena malu. Biasanya yang sering dita'zir sholat sunah itu santri cowok, saya merasa diri saya terlalu nakal karena sudah mendapatkan ta'zir sholat sunah ini, alfa saya juga jadi nambah dan halaman kitab saja tertinggal dengan yang lainnya jadi ta'ziran bisa bertambah lagi.

Nama : M. Faruq Afifudin

Umur : 15 tahun

No	Pertanyaan	Jawaban
1	Apakah anda pernah melanggar aturan pondok pesantren?	Pernah mba, saya pernah ketahuan pacaran...
2	Apakah anda pernah Ketidakhadiran mengaji?	Dulu sering mba
3	Apa alasan anda Ketidakhadiran mengaji?	Saya bolos ngaji karena malas berangkatnya kak, kadang juga

		saya ketiduran dan nggak ada yang bangunin.
4	Apakah anda pernah dita'zir sholat sunah ditempat umum?	Pernah mba di depot kamar santri putri.
5	Apakah anda menyesal telah Ketidakhadiran mengaji?	Ya karena udah tau rasanya jadi saya kapok mba. sebenarnya malu mba pas di ta'zir sholat sunah apalagi saja juga takut dimarahi sama orang tua kalo lihat catatan kedisiplinan dipondok saya banyak catatan ta'zirannya. Jadi saya sekarang berusaha berangkat ngaji terus mba.

Nama : Ahmad Alimun Hakim

Umur : 14 tahun

No	Pertanyaan	Jawaban
1	Apakah anda pernah melanggar aturan pondok pesantren?	Pernah mba, pernah keluar pondok tanpa izin pengurus.
2	Apakah anda pernah Ketidakhadiran mengaji?	Pernah mba...
3	Apa alasan anda Ketidakhadiran	Ngantuk mba tidur habis subuh,

	mengaji?	sering terlambat jadi sekalian aja nggak berangkat ngaji mba.
4	Apakah anda pernah dita'zir sholat sunah ditempat umum?	Pernah karena sering nggak berangkat ngaji.
5	Apakah anda menyesal telah Ketidakhadiran mengaji?	Nyesel mba, waktu dita'zir sholat sunah dihadapan para santri cewek saya sangat takut dan gerogi, kitab saya juga banyak yang bolong jadi sekarang saya berusaha nggak bolos ngaji lagi mba.

Nama : Akmal Khoirul Anwar

Umur : 15 tahun

No	Pertanyaan	Jawaban
1	Apakah anda pernah melanggar aturan pondok pesantren?	Ya pernah kak. Saya pernah tidak berangkat menngaji, tidak izin waktu pulang kerumah, tidak ikut sholat berjamaah, berkata kasar.
2	Apakah anda pernah Ketidakhadiran mengaji?	Pernah kak
3	Apa alasan anda Ketidakhadiran	Karena saya ingin tidak berangkat

	mengaji?	ngaji karena saja jenuh jadi saya ingin encoba hal baru walaupun hal tersebut melanggar aturan pondok. saya juga sering tidak berangkat mengaji karena keasaikan bermain game jadi tidak kenal waktu.
4	Apakah anda pernah dita'zir sholat sunah ditempat umum?	Ya pernah kak dan tidak mau dita'zir sholat sunah lagi.
5	Apakah anda menyesal telah Ketidakhadiran mengaji?	Setelah di merasakan dita'zir sholat sunah dilingkungan pondok saya jadi kapok karena saya takut dita'zir lagi. Saat ditakzir sholat sunah yang saya rasakan takut, gelisah, dan tidak tenang karena dikelilingi sama santri putri.

Lampiran 3 Dokumentasi

DOKUMENTASI





Lampiran 4 Daftar Riwayat Hidup

DAFTAR RIWAYAT HIDUP

A. Identitas Pribadi

Nama Lengkap : Indah Amalia
Tempat, Tanggal Lahir : Pemalang, 14 November 1999
Alamat : Balutan, Rt/Rw 11/04, Kelurahan
Purwoharjo, Kecamatan Comal Kabupaten
Pemalang, Jawa Tengah, Indonesia

Riwayat Pendidikan

1. TK 'Aisyiyah Bustanul Athfal Purwoharjo 02 : lulus tahun 2006
2. SD N 07 Purwoharjo : lulus tahun 2012
3. SMP N 01 Comal : lulus tahun 2015
4. SMA N 01 Petarukan : lulus tahun 2018
5. IAIN Pekalongan : masuk tahun 2018

B. Data Orang Tua

1. Nama Ayah : Sudarmo
Alamat : Balutan, Rt/Rw 11/04 Kelurahan
Purwoharjo Kecamatan Comal Kabupaten
Pemalang, Jawa Tengah, Indonesia
2. Nama Ibu : Marheni Susilowati
Alamat : Balutan, Rt/Rw 11/04 Kelurahan
Purwoharjo Kecamatan Comal Kabupaten
Pemalang, Jawa Tengah, Indonesia

Demikian daftar riwayat hidup tersebut dibuat dengan sebenar-benarnya

Pekalongan, 2022



Indah Amalia

NIM 3518106



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
K.H. ABDURRAHMAN WAHID PEKALONGAN
FAKULTAS USHULUDDIN, ADAB DAN DAKWAH
Jl. Pahlawan KM. 5 Rowolaku Kajen Kab. Pekalongan Kode Pos 51161
Website: fuad.uingusdur.ac.id | email : fuad@uingusdur.ac.id

SURAT KETERANGAN *SIMILARITY CHECKING*

Fakultas Ushuluddin, Adab dan Dakwah (FUAD) IAIN Pekalongan menerangkan bahwa skrip atas nama mahasiswa:

Nama : Indah Amalia

Nim : 3518106

Jurusan : Bimbingan Penyuluhan Islam

Judul : Pelaksanaan Konseling Islami Melalui Ta'zir Sholat Sunah di Tempat Umum dalam Mengatasi Kenakalan Santri di Pondok Pesantren Nurul Athfal Kabupaten Pematang

telah melalui tahap *plagiarism checking* menggunakan aplikasi Turnitin, dengan keterangan:

Waktu Submit : 13 September 2022

Hasil (Similarity) : 18%

Oleh karenanya naskah tersebut dinyatakan **LOLOS** dari plagiarisme. Surat Keterangan ini berlaku selama 1 (satu) semester sejak diterbitkan untuk dijadikan sebagai syarat pendaftaran ujian/munaqasyah skripsi.

Demikian surat keterangan ini dibuat untuk dapat digunakan sebagaimana mestinya.

Pekalongan, 13 September 2022

a.n Dekan,
Ketua Jurusan Bimbingan
Penyuluhan Islam



Maskhur, M.Ag



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
K.H. ABDURRAHMAN WAHID PEKALONGAN
FAKULTAS USHULUDDIN, ADAB DAN DAKWAH
Jl. Pahlawan KM. 5 Rowolaku Kajen Kab. Pekalongan Kode Pos 51161
Website: fuad.uingsudur.ac.id | email : fuad@uingusdur.ac.id

LEMBAR PEMERIKSAAN SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini,

Nama : Drs. H. S. Kohar
NIP : 196607152003021001
Pangkat, Golongan, Ruang : Penata TK.I (III/d)
Jabatan : JFT PTP / Sub Koordinator Akma FUAD

Dengan ini menerangkan bahwa:

Nama : Indah Amalia
NIM : 3518106
Jurusan : Bimbingan Penyuluhan Islam
Fakultas : Ushuluddin, Adab dan Dakwah

Telah selesai melaksanakan pemeriksaan Skripsi sesuai dengan aturan yang disahkan dan diterapkan di Fakultas Ushuluddin, Adab dan Dakwah. Oleh karena itu, untuk selanjutnya skripsi saudara/i segera dijilid sesuai dengan warna fakultas dan kode warna yang ditetapkan oleh STATUTA IAIN Pekalongan. Atas perhatian dan kerjasamanya, kami ucapkan terima kasih.

Pekalongan, 2 November 2022

Mengetahui,

a.n. Dekan

Sub Koordinator AKMA FUAD



[Signature]
Drs. H. S. Kohar
NIP. 196607152003021001



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
K.H. ABDURRAHMAN WAHID PEKALONGAN
PERPUSTAKAAN

Jalan Pahlawan Km. 5 Rowolaku Kajen Kab. Pekalongan Kode Pos 51161
www.perpustakaan.uingusdur.ac.id email: perpustakaan@uingusdur.ac.id

LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI
KARYA ILMIAH UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS

Sebagai sivitas akademika UIN K.H. Abdurrahman Wahid Pekalongan, yang bertanda tangan di bawah ini, saya:

Nama : INDAH AMALIA
NIM : 3518106
Jurusan/Prodi : BIMBINGAN PENYULUHAN ISLAM
E-mail address : indahamalia019@gmail.com
No. Hp : 085226403017

Demi pengembangan ilmu pengetahuan, menyetujui untuk memberikan kepada Perpustakaan UIN K.H. Abdurrahman Wahid Pekalongan, Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif atas karya ilmiah :

Tugas Akhir Skripsi Tesis Desertasi Lain-lain (.....)

yang berjudul :

PELAKSANAAN BIMBINGAN ISLAMIS MELALUI METODE TA'ZIR SALAT SUNAH DITEMPAT

UMUM DALAM MENGATASI KETIDAKHADIRAN MENGAJI

DI PONDOK PESANTREN NURUL ATHFAL KABUPATEN PEMALANG

beserta perangkat yang diperlukan (bila ada). Dengan Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif ini Perpustakaan UIN K.H. Abdurrahman Wahid Pekalongan berhak menyimpan, mengalih-media/format-kan, mengelolanya dalam bentuk pangkalan data (database), mendistribusikannya, dan menampilkan/mempublikasikannya di Internet atau media lain secara **fulltext** untuk kepentingan akademis tanpa perlu meminta ijin dari saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis/pencipta dan atau penerbit yang bersangkutan.

Saya bersedia untuk menanggung secara pribadi, tanpa melibatkan pihak Perpustakaan UIN K.H. Abdurrahman Wahid Pekalongan, segala bentuk tuntutan hukum yang timbul atas pelanggaran Hak Cipta dalam karya ilmiah saya ini.

Demikian pernyataan ini yang saya buat dengan sebenarnya.

Pekalongan, 25 Oktober 2022


(INDAH AMALIA)

NB : Harap diisi, ditempel meterai dan ditandatangani
Kemudian diformat pdf dan dimasukkan dalam file softcopy /CD